
Il convegno, come esordio della nuova associazione, è andato bene: i relatori hanno 

interessato con i loro interventi i colleghi presenti, tant’è che si è poi addivenuti ad un 

dibattito. 

Il collega Vizzini dall’alto della sua preparazione e competenza, ha evidenziato la differenza 

tra la giustizia ordinaria e quella sportiva, non mancando esempi pratici quali quello della 

squadra di calcio della Juventus. 

I due dottori, fisioterapista e ortopedico, hanno parlato delle tecniche e strumenti per limitare 

infortuni e gravi lesioni. 

L’avv. Macari ha puntualizzato sull’importanza dello sport quale sistema di prevenzione e 

trattamento del disagio sociale. 

Importanti sono stati anche gli interventi della consigliera nazionale del CONI, on. Elisabetta 

Lancellotta, e del consigliere regionale Andrea Di Lucente, anche nel ruolo di Presidente 

dell’ASD Vastogiradi Calcio che milita in serie D. 

La Provincia di Isernia e l’Ordine degli Avvocati hanno patrocinato l’evento. 


